

Conductor cayó al río Biobío desde puente Llacolén y se aferró al techo para salvarse

Un auto rompió las barreras del puente Llacolén y cayó al río Biobío, en Concepción. El conductor, único ocupante, logró salir y se instaló sobre el techo, visible desde la orilla, mientras pedía ayuda. Bomberos de Concepción acudieron al lugar junto a la Unidad de Rescate Subacuático. El equipo GERSA desplegó una embarcación menor para realizar el rescate. También llegaron funcionarios de la PDI, personal de Carabineros y una ambulancia del SAMU. Felipe Ríos, tercer comandante de Bomberos, confirmó que el paciente fue rescatado con lesiones leves y trasladado rápidamente al Hospital Regional de Concepción. Se investigan dos hipótesis: exceso de velocidad o una falla mecánica. El hecho ocurrió en medio del sistema frontal que afecta a la zona centro-sur. Las condiciones climáticas han dificultado el tránsito en varios puntos de la región. No se reportaron otros lesionados.

